

## **Aktuelles vom Schäferhundeverein ERP**

### **Januar 2014**

Unter dem Motto „altbewährt“ plus „frisches Blut“ wurde auf der Jahreshauptversammlung am 11. Januar 2014 turnusmäßig, für die nächsten 3 Jahre, **ein neuer Vorstand gewählt**.

Die anwesenden Mitglieder bestätigten die Leistungen der letzten Jahre durch Wiederwahl in die Ämter, Vorsitzender Gerhard Laserer und Kassenwart Elvira Laserer sowie Dr. Anja Mitrenga, Oberärztin im Krankenhaus Leverkusen, welche vom Schriftwart zur Stellv. Vorsitzenden aufrückte. Leider hat Uwe Schleeahn aus persönlichen Gründen für dieses Amt nicht mehr kandidiert, er bleibt uns aber weiterhin als wertvolles Mitglied erhalten.

Junges Blut wurde in die Positionen Ausbildungswart (Ralf Kitz), Zuchtwart (Alexander Korten) und Schriftwart (Sonja Steinborn) gewählt.

Neben den geplanten Veranstaltungen, über die Sie sich ebenfalls auf unserer Homepage informieren können, hat sich das neue Vorstandsteam zum Ziel gesetzt das **Zertifizierungs-Konzept** des Vereins für Deutsche Schäferhunde schnellstmöglich umzusetzen. (Näheres dazu im Februarbericht auf unserer Homepage).

Besonders wichtig für den **Übungsbetrieb** sind der **Ausbildungswart** und der **Schutzdiensthelfer**. Mit **Ralf Kitz**, haben wir einen jungen aktiven Hundesportler als Ausbildungswart, der mit seiner ruhigen Art jeden Anfänger sehr gut leiten und ausbilden kann, gewinnen können. Schutzdiensthelfer in unserer Ortsgruppe ist **Michael Korten**, der bereits im jungen Alter zum Lehrhelfer der Landesgruppe ausgebildet wurde und der seit vielen Jahren, bei einer Vielzahl von Körungen und Landesgruppen-Veranstaltungen, als Schutzdiensthelfer tätig ist. Auch auf der Bundessiegerschau in Aachen war er im Einsatz.

Mit diesen beiden jungen Sportfreunden hat unser Übungsbetrieb an Qualität gewonnen und dies kommt allen Hundesportlern zu Gute.

Auf Wiedersehen im Februar 2014  
OG Erftstadt-Erp u. Umg.